

# まつど音楽通信



人の心に響く、きらめく音色や歌声は  
仲間を大切に想う心から生まれている。

松戸市では小中高生の吹奏楽・管弦楽・合唱などの部活動が活発に行われ、その活躍は全国的にもめざましいものがあります。活動を支えてくれるのは「音楽のまち、松戸」の名に相応しい熱心な先生方や地域の人々、そして森のホール21をはじめとする充実した施設です。

また、小中高等学校の垣根を越えた合同練習会や、令和6年度からは松戸市文化振興財団の文化活動プログラムとして「小学生のための管楽器レッスン」も始まるなど、「みんなでうまくなる」というあたたかな繋がりがあるのも、松戸の強みです。

家庭や企業またはサークル活動等で使われていた遊休楽器を対象に寄附を募り、メンテナンスをしてから小中学の吹奏楽部・管弦楽部に提供する「まつど吹奏楽応援団」の活動も、松戸の

ユニークな取り組みです。

物や情報が溢れ何かに夢中になることが難しくなっている時代において、「音楽」というものに出会い、没頭できる環境があるのは素晴らしいことです。音楽にはゴールがなく、追求すればするほど楽しくなり、自分が取り組んだ成果を認めてもらえる喜びもあります。このような音楽活動を通して、子どもたちは驚くほど成長していきます。仲間を大切にしながら切磋琢磨した部活動の経験は、その後の人生で必ず活かされるものです。

子どもたちにとってみんなでひとつ音楽をつくりあげていった経験は、「ひとりじゃない」「みんなでやり遂げた」という大事な記憶になります。音楽で育まれていく豊かな心”それが一番の宝物です。

## 吹奏楽

感動を呼ぶ音色  
全国トップクラスの実力!



## 合唱

澄んだ歌声が描く  
美しい光景は圧巻!



## マーチング

元気が湧き上がる  
迫力のパフォーマンス!



今日は朝から松戸市のふるさと納税返礼品グルメを楽しむぞ!と、昨日の夜ごはんを控えめにするほど気合十分な私たち。数ある返礼品グルメの中から食べるものを選ぶのは大変だったけど、今回は特に人気のあるお店をピックアップ!レビューをチェックして予習したり、おいしさのイメージも完璧で準備は万端!ワクワクドキドキで、食べる前から笑顔が止まらない満足度満腹度120%確定のおいしい旅へさあ出發だ!